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QUALITE DE VIE DE LA BORDE 

Association loi 1901 agréée protection de l’environnement 
arrêté n°98-079/duel du 3 avril 1998 

Siège social : 27, avenue Alfred de Musset 
78360 MONTESSON 

 

 
QUESTIONNAIRE AUX CANDIDATS A LA MAIRIE DE 

MONTESSON 
 
 
Votre schéma directeur 
 
Quelles orientations voulez-vous donner à la commune? 
Allez-vous faire réaliser les projets d’équipement nécessaires préalablement à la mise en œuvre de 
vos objectifs ou, au contraire, agirez-vous en considérant que les projets d’équipement suivront? 
 
Le Plan de Déplacement Urbain de l’Ile de France 
 
Quelle est votre analyse de ce plan, quelles en sont selon vous les avantages et les inconvénients 
pour Montesson? 
 
Intercommunalité 
 
Qu’en pensez-vous? Avantages et inconvénients pour Montesson? 
 
Le comité de quartier et les comités consultatifs 
 
Comment envisagez-vous leur fonctionnement et leur participation à la vie municipale? 
 
Plan d’occupation des sols 
 
Les constructions neuves ou additives et les installations nouvelles autorisées par les services 
compétents ne sont pas obligatoirement contrôlées à leur achèvement. Il en résulte des abus, 
peu sanctionnés. 
La surveillance des zones non constructibles, plus particulièrement la Plaine, et des 
constructions non autorisées n’est pas effectuée. 
 
A qui incombe selon vous la surveillance? 
Qu’envisagez-vous faire pour que la loi correspondante soit respectée? 
Etes-vous prêt à faire appliquer strictement les règles édictées par le POS? 
 
Transports 
 
Ils doivent être renforcés (fréquence) pour permettre à tous d’accéder aux activités et services 
de la commune, ainsi qu’aux gares les plus proches et aux collèges et lycées de la région. 
Que pensez-vous de navettes pouvant desservir nos quartiers en liaison avec les lycées et les gares? 
 
Les nuisances aériennes 
 
Quelles actions envisagez-vous pour limiter ces nuisances?  
Les nouveaux flux aériens envisagés par la DGAC pour les aéroports d’Orly, de Roissy et du Bourget 
sont inquiétants. Vous pouvez consulter le site WWW.UFCNA.COM pour en connaître le détail. 
 
L’implantation de nouvelles entreprises  

 

http://www.ufcna.com/
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Quels sont vos critères pour autoriser l’implantation de nouvelles entreprises (activités et commerces) 
sur le territoire de la commune? 
Les nuisances olfactives de la végetterie, sont préjudiciables aux habitants du Mont Royal et 
au-delà. Nous avions émis un avis défavorable et demandé que la fermeture soit prévue en cas 
de problèmes. 
Quelles sont les dispositions que vous envisagez prendre pour faire respecter le cahier des charges? 
Quel en est l’impact sur la zone urbanisable de proximité? 
 
L’A 14 
Etes-vous favorable à un échangeur? Si oui à quelles conditions? 
La liaison A14/A15 est-elle toujours d’actualité? 
 
RD 121 
 
Y êtes vous favorable? Comment? Quand? Quel tracé? 
 
L’intitulé de ce projet a été modifié de ‘Déviation’ en ‘Dédoublement’. Cela risque de maintenir 
le transit sur les voies existantes (Gabriel Péri...).  
Comment envisagez-vous protéger les riverains des nuisances que le trafic actuel engendre? 
 
Circulation 
 
La circulation de transit est difficilement maintenue sur la voirie départementale et engendre 
une infiltration croissante des rues du quartier  
 
Etes-vous prêt à envisager simultanément: 
-la fermeture du Quai George Sand et de la rue Honoré de Balzac 
-la fermeture partielle du Chemin du Mont Royal (entre la rue du 8 mai 1945 et la rue du Mont Royal) 
-la mise en sens unique partielle du Chemin de la Remise du Loup 
-une modification partielle du sens unique de la rue Montgolfier 
avec comme corollaire la suppression de nombreuses interdictions? 
 
Sur les bords de Seine, le Quai George Sand est actuellement emprunté par une circulation de 
transit importante, alors qu’il s’agit d’une voie verte à privilégier (piétons, vélos, rollers...). 
Envisagez-vous en attendant sa fermeture complète au transit par un aménagement approprié (cf. ci-
dessus), de le fermer chaque dimanche comme le font les communes voisines de Carrières sur Seine 
et Chatou et pas uniquement au mois d’août ? 
 
Le réseau de pistes cyclables 
 
Etes-vous favorable à son extension et selon quels critères? 
 
Sécurité 
 
La sécurité des biens et des personnes doit être renforcée: 
Quelles missions attribuez-vous à la Police Nationale et la Police Municipale? 
Envisagez-vous la création d’un poste de police à La Borde? 
Quelles actions proposez-vous pour faire respecter le code de la route (vitesse, stationnement, 
stops, sens interdits...)? 
 
La vie scolaire 
 
Comment envisagez-vous favoriser le cursus scolaire de nos enfants? 
Avez-vous un plan de développement de l’équipement informatique et Internet (documentation et 
messagerie)? 
Favoriserez-vous les échanges linguistiques (jumelages ou liens avec écoles étrangères)? 
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L’accueil des jeunes 
 
Qu’envisagez-vous en matière de lieux de loisir et de réunion? 
Avec quel encadrement? 
 
L’éloignement du quartier 
 
Qu’envisagez-vous pour que les démarches administratives puissent se faire dans le quartier et non 
uniquement à la Mairie ? 
 
 
Environnement 
 
Les enjeux principaux: l’avenir de la Plaine et la maîtrise organisée de la croissance des zones 
commerciales 
Quel est votre projet d’aménagement de la Plaine?  
Comment pensez-vous contenir et organiser la zone commerciale? 
Souhaitez-vous la disparition des panneaux publicitaires? 
Le récent POS sépare les zones d’activité des zones résidentielles. 
Avez-vous un plan de transfert des commerces implantés Avenue Gabriel Péri face au centre 
commercial? 
Réduirez-vous l’avenue Gabriel Péri à une voie dans le sens Sartrouville Le Pecq? 
Nous sommes attachés à nos 1000 arbres. 
Quel est votre plan d’entretien de ce patrimoine? 
La tempête a arraché de nombreux fils aériens. 
Prévoyez-vous l’enfouissement des fils téléphoniques et électriques? 
Quelles sont vos priorités pour l’aménagement de notre quartier? 
Quel est votre programme de réfection de la voirie? 
Prévoyez -vous l’aménagement du carrefour avenue Gabriel Péri- rue Montgolfier ? 
 
Inondations 
 
Un aménagement esthétique inachevé qui ne protège pas contre les inondations et des berges 
mal entretenues 
 
Vous engagez-vous à réaliser une protection contre les crues et les infiltrations? Quelle référence? 
Que pensez-vous de cet aménagement partiel et de cette absence d’entretien? 
Quelles actions engagerez-vous pour obtenir la remise, à son niveau initial, de l’Ile de la Borde? 
Allez-vous faire valoir que le quartier reste une enclave non protégée? 
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